



Peter Neuß zum Ehrenmitglied ernannt

Am **22. März 2013** wurde unserem Sangesbruder **Peter Neuß** aufgrund seiner langjährigen Verdienste um den Verein für Heimat- und Denkmalpflege, die **Ehrenmitgliedschaft** feierlich verliehen.

Peter Neuß hat sehr viel für den VHD geleistet und mit viel Arbeitsaufwand zum Wohle des Dorfes und der örtlichen Vereine gewirkt. **Über 14 Jahre führte er den VHD als Vorsitzender.**

In einer launigen Rede bedankt sich Karl-Heinz Reinhard bei Peter Neuß für seine engagierte Arbeit als prägender Vorsitzender des VHD für das Wohl der gesamten Wickrathberger Dorfgemeinschaft.

Karl-Heinz Reinhard stellte die wichtigsten Errungenschaften in der fast 15-jährigen Amtszeit von Peter Neuß vor. Diese eindrucksvolle Liste ist wahrlich Grund genug für einen langen Applaus und ein Weinpräsent!



Peter Neuß mit der Ehrenurkunde